



秋も深まり、朝夕の冷たい空気に寒さを感じる事が多くなりました。

季節の変わり目でもあり、咳や鼻水が出る子が増えてきたので、体調管理に気を配り元気に過ごしていきたいと思います。

先日の運動会ではたくさんの方に参加して頂きありがとうございました。緊張と恥ずかしさから泣いてしまう子もいましたが、みんな最後まで頑張る姿が見られ成長を感じました。保護者の皆様には大変お世話になりました。



**鍛錬遠足** 大浦小学校の後ろまで散歩に行きました。小学校の後ろには溝があり、子どもたちはそこで虫やカニを見つけることを楽しみにしています。「先生、見て」と一人が声を上げるとみんなで駆け寄り、「どこ?どこ?」「カニ!」「おった、おった」と大喜びで知らせてくれました。園に戻ってからは、テラスでお弁当を食べました。いつもとは違う場所に不思議そうにする様子が見られましたが、お弁当のふたを開けると気分が変わり笑顔に戻りました。大きな口を開け、たくさんのおかずを頬張る姿はとても微笑ましかったです。

**壁面制作** 10月の壁面にミノムシを作りました。新聞遊びでちぎって遊んだ新聞紙を使い、自分で画用紙にのりを塗り、貼りました。その紙を見て「ビリビリ、した」と遊んだことを思い出している子もいました。保育教諭の声かけを真似して「ぬり、ぬり」「ペタ、ペタ」と声にだしながら楽しんで制作をする姿が見られ、様々な模様をしたミノムシが出来ました。

## ☆エピソード記録☆

新聞遊びをしていた時の一コマです。

みんなで新聞をちぎって遊んでいると、Aちゃんが玩具を新聞紙に包んで保育教諭に持ってきました。

Aちゃん「せんせい、はい」

保育教諭「これは、何かな?」

Aちゃん「お弁当」

保育教諭「お弁当作ったんやね、ありがとう」



※最近布を使った遊びで保育教諭と一緒に玩具を包み、お弁当を作って遊んでいます。

今回は新聞紙を布に見立てて、玩具を包みお弁当を作っていました。見立て遊びが出来ようになり、より遊びが広がってきているように感じます。

その後も色々な玩具を包みお弁当作りを楽しんでいました。

## お知らせ

10月から新しいお友だちが増えました。

もりかわ あんちゃんです。 よろしくね!